FUNDEBIEN

La **Fundación Educación y Bienestar** (**FUNDEBIEN**) es una organización sin fines de lucro la cual fue creada para ayudar a los más necesitados. Aunque las actividades benéficas habían comenzado dos años antes a través del <u>Instituto de Tecnología Moderna (ITM)</u>, no fue sino hasta el 25 de enero del 2001, cuando un grupo de ciudadanos dignos, y dispuestos a transformar la sociedad, se reunió y formó su <u>Directiva</u>.

FUNDEBIEN fue incorporada y oficialmente legalizada mediante el **Decreto Presidencial No. 949-02**, emitido por el <u>Poder Ejecutivo</u> en fecha **16 de diciembre del año 2002**. Estamos registrados en la <u>Oficina Nacional de Planificación (ONAPLAN)</u> del <u>Secretariado Técnico de la Presidencia</u> de la República con el número 1831. Además, estamos registrados en todas las instituciones gubernamentales requeridas por las leyes de la República Dominicana.

Gracias a <u>FUNDEBIEN</u>, Son muchos ya los jóvenes que hoy tienen un empleo, porque con nosotros aprendieron uno, o varios, de los cursos que ofrecemos tales como Introducción a la Computación, Reparación de PC, Electricidad, Redes Informáticas, Pedagogía, Inglés, Francés, Italiano o Español. Otros han recibido, de manera gratuita, orientación psicológica, medicinas, servicios médicos y dentales.

Durante el tiempo de servicio social que llevamos, hemos preparado a más de 3,000 jóvenes en las áreas ante mencionadas. Además, en las áreas de enseñanza de idiomas hemos preparado más de 2000 profesores y estudiantes. También, en las áreas técnicas, en colaboración con el **Instituto de Formación Técnico Profesional** (<u>INFOTEP</u>), impartimos un curso donde se graduaron más de 30 nuevos facilitadores en diversas áreas tales como electricidad, sastrería, cosmetología, masajistas, manualidades, ventas, cajeros, didáctica general, entre otros.

Es importante hacer notar que la mayoría de las personas que han pasado por nuestro centro no han tenido que pagar por sus estudios. Además, ofrecemos servicios de Internet, servicios secretariales y asesoría laboral gratis.

En el área de la salud, hemos repartido cientos de cajas de medicinas y servicios médicos y dentales gratuitamente para cientos de personas de escasos recursos o indigentes.

Entre las áreas geográficas cubiertas por nuestros servicios están toda la zona oriental de la capital (Invivienda, Los Trinitarios, Villa Mella, Los Mina,

Cancino Adentro, Villa Faro, Mendoza, Mandinga, San Isidro, Guerra, Villa Liberación, Ensanche Ozama, Alma Rosa, Los Tres Ojos, El Almirante, Maquiteria, Las Américas, Los Frailes, etc. También, nuestros servicios han llegado a moradores de Los Alcarrizos, Haina, La Victoria, Bayaguana y Monte Plata, entre otros.

Nuestro lema reza: "CAMBIANDO AL INDIVIDUO PARA BENEFICIO DE LA SOCIEDAD". Ayudar a los desposeídos es nuestra meta. Nuestro pueblo, igual que muchos otros, carece de servicios imprescindibles y vitales para poder coexistir en un ambiente sano y de bienestar común. Es penoso, y mueve la conciencia, ver a niños, jóvenes y adultos descalzos, desnudos, enfermos y desnutridos deambulando por toda la geografía nacional.

Esta situación delincuencial que hoy vive nuestro país se debe en gran medida a la falta de formación, educación y, sobre todo, a los **malos ejemplos** de las autoridades que se han sucedido el poder **sociopolítico**, **económico**, **militar y religioso** durante muchos años. Eso es lo que ha causado el grave deterioro social que desde hace tiempo se vive en nuestro país y otras latitudes, cuyo incremento es mas notorio actualmente.

No obstante, no todo está perdido. Debemos unir esfuerzos y juntos ayudar a los necesitados en cuanto a su alimentación, bienestar y educación. Así vamos a tener un país donde podremos deambular sin miedo y dormir sin temor a ser robados.

Vivimos en un país presidencialista donde siempre esperamos que el Presidente sea quien lo haga todo. Nadie quiere asumir su autentica responsabilidad ciudadana. Debemos todos ayudar al gobierno de turno, sin importar el partido político al que pertenezca. Primero debemos ser DOMINICANOS y después de un partido político.

NECESITAMOS VIVIR EN UN PAÍS DONDE EL <u>RESPETO</u> PRIME EN LA CONCIENCIA DE CADA CONCIUDADANO. Desde nuestra óptica, lo primero es facilitar la obtención de alimentos, entrenar a los jóvenes y crear fuentes de empleo. Además, creemos que hay que controlar el libertinaje en los barrios y ciudades lo que muchas veces confundimos con libertad y democracia. Eso contribuirá a frenar la ola de delincuencia existente. Un pueblo lleno de corruptos, sin educación ni conciencia no puede decir que tiene democracia.

Debemos ayudar al prójimo. **Ayúdenos a ayudar**. El desempleo y la descomposición social debido al ínfimo nivel académico en nuestro país es la razón que nos ha llevado a ofrecer becas de estudios en las áreas de Computación (Microsoft Office: Word, Excel, PowerPoint, Access, Outlook y

Publisher; Reparación de PC, Networking, sistemas operativos, diseño de páginas Web, Internet y Diseño Gráfico), Electricidad (residencial y comercial), Idiomas (Inglés, Francés, Italiano, Español y Alemán), Pedagogía para profesores o facilitadores de Idiomas y técnicos (estos últimos en colaboración con el INFOTEP), secretariado, psicología y ventas. Vamos a continuar esos servicios, pero solos no podemos. Ayúdenos a ayudar.

Gracias a los que nos han apoyado. A lo largo de estos años de servicios, hemos tenido la mano amiga de muchas personas e instituciones de buen corazón que queremos mencionar y agradecer públicamente. Entre ellos están, todos los profesores del ITM y otras instituciones de Santo Domingo Este, el grupo de médicos, dentistas, enfermeras y voluntarios de FUNDEBIEN, los programas televisivos Nuevamente Amarilis de Amarilis de Los Santos, Todos Juntos del Pacha, Todo es Posible con Jorge Puello y otros canales de Cable de la Zona Oriental. Además, hemos recibido donaciones de otras instituciones tales como, Supermercado Nacional, Restaurante Maxim, Casi todos los laboratorios médicos del país, Hotel Lina y Casino, Oficina Metropolitanos de Transporte (OMSA), **Tulile**, Costambar, entre otros.

Por tal razón, hemos creado esta Fundación. Sabemos que si unimos esfuerzos y voluntades, podremos hacer que muchos niños, jóvenes y adultos cambien a un mejor estado social, de salud, intelectual, espiritual y económico. Usted, también, puede ayudarnos. Necesitamos personas de buena voluntad y decididos a cooperar de cualquier manera en pos de una mejor sociedad.

Directiva

FUNDEBIEN eligió su Directiva mediante el voto voluntario directo de la siguiente manera:

Pablo Vargas, Director Ejecutivo (Fundador)

E-mail: pablovargas@fundebien.org

Teury Marte, Presidente

E-mail: teurymarte@fundebien.org

Thomas Mattio, Representante Internacional

E-mail: tommattio@fundebien.org

Amaurys Cedano, Vicepresidente E-mail: amauryscedano@fundebien.org

Johary Feliz, Tesorera E-mail: <u>Johary@fundebien.org</u>

Pedro Luís Berroa, Encargado de Prensa y Propaganda

E-mail: pedroberroa@fundebien.org

Rafael González, Actas y Correspondencias

E-mail: rafaelgonzalez@fundebien.org

Jessy D. Vargas, Vocal

E-mail: jessyvargas@fundebien.org